

SAMEDI 11 FÉVRIER : POUR LA DIGNITÉ APRÈS UNE VIE DE TRAVAIL !

2306 – Roissy, le 8 février 2023.

L'opposition au projet de réforme de nos retraites reste forte dans le monde du travail et dans notre pays. Le gouvernement et les décideurs économiques ont perdu la bataille de l'opinion. Tous les artifices rhétoriques ou techniques ont échoué à convaincre. Pour autant, le débat législatif qui s'ouvre doit nous rappeler que la partie n'est pas gagnée pour autant... loin de là!

La mobilisation reste importante mais son ampleur doit être entretenue. Les manifestations et les grèves restent les seuls outils du monde du travail pour se faire entendre.

L'opposition à cette régression sociale ne pourra pas se satisfaire d'un simple soutien de principe. Notre responsabilité individuelle, et collective, est de prendre notre part de lutte.

LE 11 FÉVRIER, APPEL À LA GRÈVE ET À LA MANIFESTATION.

Partout où ce type de réforme a été mis en place, pauvreté et précarité ont augmenté chez les séniors.

Ce nouveau transfert de richesse qui se prépare, des poches des plus fragiles vers celles des mieux lotis, n'a rien de bon.

Cette nouvelle fracture démocratique ne laisse rien présager d'intéressant pour l'avenir de notre pays.

Force ouvrière, fidèle à ses valeurs sociales et démocratiques, appelle à la grève et invite tous les salariés à venir grossir les cortèges de manifestants.

Pour les salariés soumis à la loi Diard, pensez à vous déclarer 48h avant votre heure de début de grève.

Christophe Malloggi Secrétaire général





